



BOLETÍN INFORMATIVO DEPARTAMENT LA FE

3 DE NOVIEMBRE DE 2023 | BOLETÍN Nº 54





www.hospital-lafe.com





LA FE EN LA PRENSA



La Fe realiza por primera vez en España de forma simultánea tres trasplantes bipulmonares

Valencia (13.10.23). El Hospital Universitari i Politècnic La Fe ha acometido de forma simultánea, por primera vez en España, tres trasplantes bipulmonares (de los dos órganos) en una misma jornada. Tras el éxito de las tres intervenciones, los pacientes presentan una evolución favorable.

Se trata de un hecho histórico que, en palabras del jefe del servicio de Cirugía Torácica y de la Unidad de Trasplante Pulmonar de La Fe, Gabriel Sales, "ha sido posible gracias, en primer lugar, a la generosidad de las personas donantes y sus familias". Leer más »

- intervenciones Las tres movilizaron a 42 profesionales que estuvieron trabajando durante más de 12 horas en turnos
- La Fe suma 1.032 trasplantes pulmonares desde que se activó este programa, hace 32 años

Cirugía Cardíaca de La Fe recibe la Alta Distinción de la Generalitat al Mérito Científico

Valencia (13.10.23). El equipo de cirugía cardíaca del Hospital La Fe de Valencia, con motivo de la celebración de 9 d'Octubre, ha recibido la Alta Distinción de la Generalitat Valenciana reconocimiento a su excelencia y dedicación, así como al compromiso de todo el hospital en la actividad de trasplantes y la generosidad de las personas donantes y sus familias. Leer más »



La Fe coordina una base de datos de 19.800 historias clínicas para optimizar las terapias del cáncer de próstata



Valencia (22.10.23). Los servicios de Oncología Radioterápica, Urología y Oncología Médica del Hospital La Fe están aplicando la inteligencia artificial y la minería de datos para recabar y analizar información real de 19.788 pacientes con cáncer de próstata. Leer más »

El Hospital La Fe recibe el premio al mejor servicio de Urgencias de su categoría en los Best Spanish Hospitals Awards



València (06.10.23). El Hospital La Fe ha recibido el primer premio 'Best Spanish Hospitals Awards' en la categoría de

Urgencias dentro de la clasificación de hospital público y de alta tecnología. Es el segundo año que este servicio consigue este galardón que evalúa las urgencias de los hospitales españoles. Leer más »

La Fe mantiene congelado tejido ovárico de 135 niñas con cáncer para facilitar su fertilidad y calidad de vida en el futuro

Valencia (02.11.23).
Un total de 135
niñas con un
diagnóstico de
cáncer se han
adherido al
programa de
preservación de la



fertilidad del Hospital La Fe, que se puso en marcha en 2008. Leer más »

La Asociación de Mujeres Afectadas de Cáncer de Mama de Requena dona 33.300 euros para una investigación del IIS La Fe



Valencia (31.10.2023).
El Hospital La Fe, a través de su Instituto de Investigación Sanitaria IIS La Fe, ha recibido una donación de la

Asociación de Mujeres Afectas de Cáncer de Mama de Requena (AMACMA-D8) por valor de 33.300 euros. <u>Leer más »</u>

Más de 11.000 pacientes de La Fe se benefician de TACs y resonancias magnéticas que utilizan inteligencia artificial

València (28.10.23). Más de 11.000 personas se han beneficiado de los seis equipos con inteligencia artificial (IA) instalados ya en el Hospital Fe para adquirir imágenes médicas. Leer más »



SEPAR reconoce la excelencia de la unidad de Endoscopia y Neumología Intervencionista de La Fe



Valencia (23.10.23).

La Sociedad Española de Neumología y Cirugía Torácica (SEPAR) ha reconocido la complejidad y la calidad de la asistencia que lleva a cabo la unidad de Endoscopia y Neumología Intervencionista del

Hospital La Fe y le ha otorgado la acreditación como 'Unidad de Alta Complejidad' con categoría de excelente. Leer más »

La Fe reescribe con inteligencia artificial informes de alta médica para hacerlos más comprensibles

Valencia (10.10.23). El servicio de Angiología y Cirugía Vascular del Hospital La Fe y el Departament de Filologia i Cultures Europees de la Universitat Jaume I están



testando la aplicación de técnicas de lingüística computacional, mediante programas de inteligencia artificial para traducir informes de alta médica anonimizados a un lenguaje más comprensible para los y las pacientes. Leer más »

TE INTERESA...

- ▶II Plan de Igualdad de la Conselleria de Sanitat 2023-2027
- Recursos disponibles ante problemas de adicciones
- ► Convocatoria movilidad interna celadoras/es
- Convocatoria Interna Jefatura Grupo Gestión Económica
- Conv. nombramiento provisional jefe servicio responsable del Servicio de Gestión Económica
- Conv. 4/2023 puesto de guardia localizada de enfermero/a de Coordinación de Trasplantes

Más información

El Hospital La Fe organiza el XVI curso sobre calidad y seguridad del



Valencia (19.10.2023).
El Comité para la Calidad y
Seguridad del Medicamento del Hospital La Fe
ha organizado el XVI Curso
sobre calidad y seguridad
del medicamento dirigido
a los profesionales de la
salud.

Este curso pretende fomentar la notificación voluntaria de errores de medicación y efectos adversos... <u>Leer más »</u>

La Fe atiende anualmente cerca de 70 casos de pacientes con displasias óseas

València (27.10.23). El Hospital La Fe ha acogido la quinta edición de la Jornada sobre displasias óseas, un encuentro en el que



La Fe atiende anualmente entre unos 50 y 70 casos de pacientes afectados por displasias óseas y les ofrece una atención global desde el punto de vista del diagnóstico médico y tratamiento quirúrgico. Leer más »

Más de un centenar de personas asisten a la II Jornada de Cardiorenal de Innovación la ciudad de Valencia en La Fe



València (10.10.23) El Hospital La Fe de Valencia ha acogido la II Jornada de Innovación Cardiorenal de la ciudad de Valencia, organizada por el grupo de medicina Cardiorenal de La Fe. Leer más »

El IIS La Fe amplía la búsqueda de causas de malformaciones fetales pacientes congénitas en sin diagnóstico después una muerte perinatal



Valencia (17.10.2023). FΙ Grupo Investigación Traslacional en Genética del IIS La Fe ha puesto en marcha un proyecto para ampliar la búsqueda de las causas de las

malformaciones congénitas. <u>Leer más »</u>

El Departament de Salut Valencia La Fe celebra la Semana Mundial de la Lactancia Materna

Valencia (18.10.2023). El Hospital La Fe ha organizado una serie de actividades para fomentar, promover y apoyar la lactancia materna. Leer más »



La Fe imparte talleres de Reanimación Cardiopulmonar con motivo del Día Mundial de Concienciación sobre el Paro Cardíaco

(16.10.23). Εl Hospital La Fe, a través de su comisión de Reanimación Cardiopulmonar (RCP), ha impartido en el hall norte talleres de RCP dirigidos а pacientes, familiares y amigos. La actividad coincide con la



conmemoración, cada 16 de octubre, del Día Mundial de Concienciación sobre el Paro Cardíaco y su objetivo es divulgar la importancia de aplicar las técnicas de reanimación cardiopulmonar para salvar vidas. Leer más»

El Hospital La Fe recibe a los estudiantes de Medicina que comienzan sus prácticas en el departamento

Valencia (05.10.2023). El Hospital La Fe de Valencia ha recibido a los alumnos de 3°, 4°, 5° y 6° curso del grado de Medicina de la Universitat de Valencia que han elegido este centro para realizar sus prácticas de grado. Leer más »



El Hospital Universitari i Politècnic La Fe realiza 140 reconstrucciones en 3D de la areola-pezón a mujeres con cáncer u otras patologías de la mama



València (05.10.23).La consulta enfermera de Micropigmentación Oncológica del Hospital La Fe ha reconstruido la estructura areola-pezón a 140 pacientes desde su creación, en noviembre de 2020, de acuerdo con los

registros de actividad del servicio de Cirugía Plástica del que depende. <u>Leer más »</u>

El Hospital La Fe acoge unas jornadas de formación en técnicas artroscópicas de rodilla v hombro

Valencia (04.10.2023).

El Hospital La Fe acoge unas jornadas de formación en técnicas artroscópicas de rodilla y hombro dirigidas por la Sección de Rodilla y la Sección de Hombro del Servicio de Ortopédica Cirugía У Traumatología del Hospital. Leer más »



CURSOS Y JORNADAS

8 de noviembre 2023 JORNADA DE IMAGEN MÉDICA, INTELIGENCIA ARTIFICIAL Y SALUD. JAIMA 2023 · Lugar: Salón de Actos

- Hora:08:45h Organiza: Área Clínica de Imagen Médica Hospital La Fe <u>Más información</u>
- Del 14 al 17 de noviembre 2023 XII CURSO PARA LA MEJORA DEL PROCESO FARMACOTERAPÉUTICO
 MEDIANTE LEAN SEIS SIGMA
 Lugar: Aula N°12. Sótano Torre H
 Organiza: Serv. Farmacia La Fe
- · Más información
- 16 de noviembre 2023 JORNADA PRESERVACIÓN FERTILIDAD Lugar: Aula H004 Torre H
- Hora: 09:15h
- Organiza: Unidad Reproducción Humana Asistida La Fe.
- · Más información
- 16 de noviembre 2023 VIOLENCIA DE GÉNERO EN EL ENTORNO LABORAL Lugar: Salón de Actos Torre H Hora: 09:00h
- de género La Fe · Más información

Organiza: Comisión contra la violencia

Enfermeras pediátricas se forman en ostomías



El 23 de septiembre enfermeras de Pediatría Menor y Mayor de 4 años, Cirugía y UCI Neonatal asistieron al

"Taller de ostomías en Pediatría" organizado por el Servicio de Cirugía del Hospital Gregorio Marañón. El objetivo se centró en proporcionar conocimientos, habilidades y aptitudes necesarias para la atención postquirúrgica y cuidados a largo plazo de pacientes pediátricos portadores de ostomías (alimentación, intestinales de descarga y traqueostomías). Más información.

Martes Investigadores "Cuidados Basados en la Evidencia"



Más de 40 profesionales asistieron, el pasado 24 de octubre, al primer "Martes Investigadores: Cuidados Basados en la Evidencia" con él que se retoma la formación acreditada en Investigación.

Centros Comprometidos con la EXCELENCIA



El pasado 3 de octubre se realizó de forma exitosa la segunda auditoría presencial sobre la implantación del

Programa Centros comprometidos con la Excelencia. ¡Seguimos avanzando!.

La Escuela de Enfermería de La Fe participa en las III Jornadas de Soporte Vital Avanzado Enfermero celebradas en el Hospital La Fe

Valencia (17.10.2023).
El Hospital La Fe y la
Escuela de
Enfermería La Fe
han acogido las III
Jornadas de Soporte
Vital Avanzado
Enfermero. Leer más



Premio a la mejor comunicación oral, otorgado por la Sociedad Española de Enfermería Neonatal





Las comunicación "Eficacia y seguridad del uso de la clorhexidina alcohólica al 2%", realizada por personal de la UCI neonatal, ha recibido el premio a la mejor comunicación oral que otorga la Sociedad Española de Enfermería durante el XXIX Congreso Nacional de Neonatología y Medicina Perinatal. A este encuentro asistieron dos enfermeras de UCI neonatal, una matrona, supervisora responsable de formación y $_{\Box}$ de investigación. Además de la responsable comunicación ganadora, durante el congreso se presentaron diez comunicaciones, cinco pósteres y una ponencia.

XXXVI Congreso Nacional de Secciones de la Sociedad Española De Anestesiología, Reanimación Y Terapéutica Del Dolor





Enfermeras del Servicio URPA y Reanimación han participado en el XXXVI Congreso Nacional de secciones de la Sociedad Española de Anestesiología, Reanimación y Terapéutica del Dolor con la presentación de varios posters y comunicaciones. Entre las comunicaciones presentada algunas estaban relacionadas con la implantación de la Guía de Buenas Prácticas sobre Valoración y Manejo del Dolor del programa Centros Comprometidos con la Excelencia en Cuidados.

Más de 65 profesionales de atención primaria del departamento La Fe participan en la I Jornada sobre vacunas en las diferentes etapas de la vida

Valencia (06.10.2023).La dirección de Atención Primaria del departamento Valencia F٥ ha La la I Jornada organizado las sobre el valor de vacunas en todas las etapas de la vida. <u>Leer m</u>ás

